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平成 28年度第 3回豊能町総合教育会議 会議録 

【概要版】 

 

日 時：平成 29年 2月 22日（水） 午前 11時 00分～11時 37分 

場 所：豊能町役場 2階大会議室 

出席者：構成員 池田勇夫町長（議長） 新谷芳宏教育長 太田佳子教育長職務代理  

岸本惠子委員 宮﨑純光委員  

（川村新委員は欠席） 

 

出席者 乾副町長 板倉教育次長 塩山教育総務課長 小田教育支援課長 

 小嶋生涯学習課長 川西子ども支援室長  

事務局 内田総務部長 上浦総務部次長兼秘書政策課長 浅海秘書政策課長補佐 

 

傍聴希望者：1名 

 

会議次第 

 

１．議長（町長）あいさつ 

 

２．議題 

  （１）豊能町教育大綱（案）について 

 

  （２）別紙「平成 29年度の主な予定事業（教育費関係）」について 

 

（３）その他 

 

 

開会 午前 11時 00分 

 

議長（町長） 

   ・今回「豊能町教育大綱（案）」を提案するので各委員の意見を承りたい。 

   ・項目５については、施設のあり方など、ハード部分についての方向性について表

現を盛り込んだ。 

   ・「気力・体力」、「心と体」といった私なりの教育についての思いを、盛り込んだ。 

   ・保幼小中一貫教育についても、今後、教育委員の皆さんや議会ともしっかり議論

しながら検討を進める。 
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   ・「豊能町教育大綱（案）」についてはご理解をいただいたので、協議が調ったもの

とする。 

   ・これまで教育委員の皆さんと話をしたことがなかったが、今回このような形で大

変有意義な意見交換ができて大変有り難かった。 

 

 

委員の主な意見 

   ・教育において、気力・体力の充実が大切であるというのは、とても共感するので、

盛り込まれていてよかった。 

・項目５の適正な教育環境のあり方や再配置についても、今回、前に進めていただ

いた。 

   ・「豊能町教育大綱（案）」については、異議なし。 

   ・別紙「平成２９年度の主な予定事業（教育費関係）」について説明 

   ・「気力・体力」の充実というところから、予算が伴っているものではないが、「体

力向上アクションプラン」の各学校での取り組みを行っており、教育委員会とし

ても今後もさらに進めていきたい。 

・十分な予算化をしていただいたことに教育委員会として感謝したい。 

・学力向上についても、学力向上プランをつくり、それに従って先生方に明示して

各学校での取り組みを支援していきたい。 

・以前、本町の全校に学校司書を配置したが、その当時恐らく、全国初の取り組み

であった。読書に親しむことは豊かな心を育む上で、大変良い影響があり、予算

化はありがたい。 

   ・現場の先生方もこうした予算が認められるのは、元気が出ると思う。 

 

 

《閉会 11時 37分》 


